



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MEXICO



SECRETARÍA DE
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

POLICIACO

Síntesis informativa

EN IZTACALCO

ASESINAN A HOMBRE EN UN ASALTO

Aparentemente la víctima no quiso entregar las llaves de su camioneta



SALVADOR TREJO
GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO. - Por oponerse al robo de su camioneta, un hombre fue asesinado a balazos en el estacionamiento del lugar donde vivía, en la colonia Juventino Rosas, alcaldía Iztacalco.

El crimen tuvo lugar la ma-

drugada de ayer en el cruce de las calles Oriente 116 y Sur 113, donde habitantes de la zona escucharon varias detonaciones de arma de fuego y al salir de sus casas vieron a dos sujetos que escapaban a toda velocidad a bordo de una motocicleta.

Al darse cuenta que su vecino se encontraba herido llamaron a los cuerpos de emergencia y al lugar se presentaron paramé-



Policías buscaron a los responsables, pero escaparon

INDAGAN



Policías de investigación llevaron a cabo las primeras pesquisas para buscar esclarecer el caso



FOTO: ESPECIAL

Se querían llevar la camioneta
dicos del Escuadrón de Rescate y Urgencias Médicas (ERUM), quienes diagnosticaron que el hombre ya no contaba con signos vitales y pidieron la intervención de las autoridades mi-

nisteriales.

Al lugar arribaron elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) del sector Tlacotal, quienes montaron un operativo para dar con los responsables, sin embargo, no lograron ubicarlos.

De acuerdo a reportes de la policía, el hoy occiso iba llegando a su domicilio, cuando los asaltantes lo sorprendieron y lo despojaron de sus pertenencias, pero como se opuso a entregar las llaves de su camioneta le dispararon y huyeron.

ALCALDÍA GUSTAVO A. MADERO

Muere biker tras sufrir infarto

KARLA RIVAS

Hombre de la tercera edad circulaba a bordo de su motocicleta y ataque al corazón termina con su vida

El conductor de una motocicleta falleció de manera instantánea, debido a que en los momentos en que conducía su potro de acero de manera repentina sufrió un infarto, por lo que se llevó las manos al pecho, por lo que cayó y falleció.

Los primeros reportes de la policía uniformada de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de México señalan que el hombre de 68 años de edad se dirigía al hospital cuando fue víctima del infarto al miocardio.

Fulminante ataque al corazón terminó con la vida de un hombre de la tercera edad cuando circulaba a bordo de su motoci-

cleta sobre el andén A del paradero de Martín Carrera, ubicado en las inmediaciones de la colonia 15 de Agosto en la alcaldía GAM.

La mañana de este martes, José "N" de 68 años de edad, se dirigía al Hospital Pri-

mero de Octubre a bordo de su motocicleta color amarilla sobre la Avenida Mariano Arista, pero fue casi al cruce con San Juan de Aragón donde de pronto perdió el conocimiento.

Cuando se detuvo en el semáforo se desplomó y cayó contra el piso donde quedó inconsciente, testigos de los hechos de inmediato dieron aviso a las autoridades de la zona.

Hasta el lugar arribó Francisco "N", de 58 años, hermano de la víctima, quien dio a conocer que su hermano presentaba problemas de salud por lo que de la clínica 23 se trasladaba al hospital.

Socorristas llegaron para brindar los primeros auxilios, pero solo pudieron confirmar la ausencia de signos vitales por lo que nada pudieron hacer.

Minutos más tarde el personal de Investigación Forense y Servicios Periciales realizaron las diligencias para luego hacer el levantamiento del cadáver.

Autoridades ministeriales, periciales y agentes de la Policía de Investigación continúan con las pesquisas a fin de conocer los padecimientos del señor Francisco que lo llevaron a la muerte.



José "N" circulaba a bordo de su moto sobre la Avenida Mariano Arista y casi al cruce con San Juan de Aragón perdió el conocimiento



■ Mientras viajaba como copiloto de una moto sufrió un infarto.

Sufre un infarto en moto antes de llegar al hospital

ELTHON GARCÍA

CIUDAD DE MÉXICO.- Policías bancarios que recorrían el Cetram Martín Carrera y escucharon el estruendo de un choque que atrajo su atención.

Voltearon y observaron a dos hombres tirados sobre Eje 5 Norte Calzada San Juan de Aragón, en Gustavo A. Madero. A un costado, estaba la motoneta amarilla en la que viajaban y se acercaron para auxiliarlos.

Así descubrieron que eran hermanos y que se dirigían al Hospital 1 de Octubre, pues José, el mayor de ellos, tenía malestares cardíacos.

Francisco, de 58 años, era el que conducía la motoneta y contó que mi-

nutos antes su hermano le pidió que lo llevara al médico.

Aseguró que primero se dirigieron a la Clínica 23 del IMSS, pero no fueron atendidos y cambiaron su ruta hacia la Colonia Lindavista, donde se ubica el otro hospital.

Sin embargo, José sólo resistió un kilómetro de recorrido y se desvaneció al llegar al cruce con Eje 1 Oriente Ferrocarril Hidalgo.

El movimiento ocasionó que Francisco perdiera el control y ambos azotaran sobre el pavimento.

Los paramédicos de Protección Civil no demoraron en llegar y se concentraron en atender a José, pues sufrió un infarto, pero no reaccionó.

LLEVA A DON AL HOSPITAL
Y SE LE MUERE

A MEDIO CAMINO

Mientras iba en moto al hospital por un malestar cardiaco, José murió frente a la estación Martín Carrera, en la GAM

YARA SILVA

Una enfermedad del corazón obligó a José a subir en una motocicleta para buscar atención de emergencia en algún hospital de la Alcaldía Gustavo A. Madero.

Pero en el camino, el hombre de 65 años se desvaneció a causa de un ataque cardiaco y en su caída arrastró a la moto que lo conducía al médico. La mañana de este martes, José se

EL DATO

FULMINANTE

Paramédicos informaron que José murió por un infarto, por lo que sus familiares pudieron recoger el cuerpo casi de inmediato.

encontraba en la escuela donde trabajaba cuando sintió malestares, pidió ayuda para que lo trasladaran a una clínica cercana, pero no hubo otro vehículo más que una moto.

RECHAZADO. A pesar de que el hombre alcanzó a llegar a una clínica, le negaron la atención y lo enviaron hacia el Hospital 1 de octubre.

El hombre y su acompañante abordaron la motocicleta de nueva cuenta y continuaron su camino rumbo al hospital.

Sin embargo, al llegar a la Colonia 15 de agosto, Ignacio sintió que su copiloto perdía la fuerza y se desmayaba. Fue en la esquina de la Calzada San Juan de Aragón y Ferrocarril Hidalgo donde el hombre murió.

Al caer al pavimento, el conductor no pudo controlar el volante y derrapó; quienes vieron lo ocurrido pidieron ayuda de los paramédicos que al llegar al sitio atendieron al conductor e informaron que José había muerto.